

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第12号  
令和4年9月7日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## 二学期始業式

8月26日（金）は、二学期の始業式でした。新型コロナウイルス感染症予防のため、一学期の終業式と同じように校内放送で始業式を行いました。始業式では、2学期の学校生活の中から、好きなこと・やりたいことを見つけ、それを目標にして、いろんなことに、挑戦して欲しいと話しました。そして、笑顔いっぱい、元気いっぱいの楽しい二学期にするために、日頃から学校で取り組んでいる「あいさつ」「いのち」「そうじ」を大切にするだけでなく、① コロナに負けない体づくりをする ② コロナに負けない学校づくりをする この2つのことにも、これまで以上に意識して取り組もうと子どもたちに呼びかけました。



今年は、2学期なっても暑い日が続いており、8月30日（火）は、昼休みの運動場の気温が40℃を超えており、暑さ指数も32を示していました。熱中症予防のため、昼休みは屋外での活動を禁止いたしました。



## 手洗い・うがい教室

8月31日（水）に、チョコレートやヨーグルトで有名な明治（株）より、1年生を対象に「手洗い・うがい教室」を行っていただきました。講師の先生より、なぜ手洗いやうがいが必要なのか、いつするのか、正しいやり方は、等を分かりやすく説明してもらった後に、正しい手洗いの方法を体験しました。子どもたちは、手洗いやうがいの大切さを理解し、これからも実践していこうと気持ちを新たにしていました。明治（株）の皆様、誠にありがとうございました。

